

16 juin 2023 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

DISCOURS DU PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE DEPUIS SAFRAN AIRCRAFT ENGINES SUR LA SOVERAINETE ET LA PLANIFICATION ECOLOGIQUE DE LA FILIERE AERONAUTIQUE FRANÇAISE.

Madame, Messieurs les ministres,
Madame la députée,
Mesdames, Messieurs les élus,
Monsieur le préfet,
Mesdames et Messieurs,

D'abord, merci beaucoup de m'accueillir parmi vous. Si je suis là, c'est aussi et d'abord pour être aux côtés des collaboratrices et des collaborateurs d'un grand industriel français dont on est fier, qui a une part de marché dominante et même au-delà, une grande puissance dans les moteurs, dans un secteur qu'on va célébrer à nouveau pour la première fois depuis quatre ans : l'aéronautique. En effet, quelques jours avant Le Bourget, je voulais être à vos côtés ici, un an avant la célébration d'un grand anniversaire ; et je serai aussi à vos côtés dans un an pour fêter cette alliance franco-américaine qui nous a rendus si forts dans le secteur.

Être à vos côtés, c'est d'abord reconnaître la qualité du travail qui est fait et ce que vous représentez pour le secteur de l'aéronautique français et international, puisque vous êtes un champion et un leader. Alors en étant là parmi vous, je voulais d'abord vous dire mes remerciements et ma fierté, mais aussi vous dire que je crois très profondément dans l'avenir du secteur et vous dire à vous et à toutes celles et ceux qui veulent s'engager dans le secteur qu'il y a un avenir dans l'aéronautique en France et à l'international.

Parce qu'au fond, on a trois batailles à mener en même temps, et ces trois batailles, on va les livrer et on va les réussir. La première bataille, c'est celle de continuer à réindustrialiser, innover et accélérer. Je le dis, on l'évoquait avec vos dirigeants, on sort d'une crise qui était très difficile. Le Gouvernement a beaucoup aidé pendant la crise, on l'assume totalement. Vous avez d'un seul coup vu l'effondrement de 80 % du marché, parce qu'il n'y avait plus un avion qui volait et ça a duré des mois. Mais alors que le trafic aérien a repris — on est au même niveau